

Wenn ich schlecht sehen kann, brauche ich eine Brille.
Brillen kosten viel Geld.

Jeder muss seine Brille selbst bezahlen.

Nur Kinder und Leute mit ganz schlechten Augen nicht.

Die Krankenkasse bezahlt meine Brille nicht.

Auch wenn ich wenig Geld habe, muss ich meine Brille selbst bezahlen.

Das ist ungerecht.

Und was mache ich, wenn ich zu wenig Geld für meine Brille habe?

Ich kann bei den Vinzenzbrüdern anrufen. Die gehören zur Caritas.

Die können mir vielleicht helfen.

 05251 209 213

